



Koné, le mercredi 27 janvier 2021

COMMUNIQUE

La direction de l'Aménagement et du Foncier de la province Nord informe le public et les usagers de la route que suite à l'affaissement sur la RPN sur la route provinciale n° 7 au lieu-dit Wéyéép – Commune de Pouébo (Pwéévo) que :

- **Les travaux de réparations temporaires de la chaussée sont terminés.**
- **La circulation à l'ensembles des véhicules (VL, PL, Bus, etc..) sera rétablie dans les conditions normales de service à partir de ce mercredi 27 janvier 2021 dès 15h.**

Nous nous excusons auprès des usagers de la gêne qui a été occasionnée.

Merci de votre compréhension.

Le Directeur de l'Aménagement
et du Foncier



Jean-Paul MOESTAR

